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平成２４・２５年度定例代表委員会 議事録 

 

日  時 平成２５年３月２３日（土） 午後１：３０開会 

場  所 千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修室 

定数確認 出席３７名 委任５９名 総計９６名 （９６／１２５成立） 

 

１ 会長挨拶（代理 藤原副会長） 

 

 理事会からの出席者が多いが、出席いただき感謝する。本日は平成２５年度事業等につ

いて審議する大事な会議である。平成２４年度は大過なく終了した。協会の事業の２本柱

は競技会運営と強化である。審判の資質向上と，国体優勝及び都道府県駅伝上位入賞を目

指す。中学生高校生の底上げ、普及に重点をおき強化を図る必要もある。強化のみならず，

千葉陸協発展のためこれから多くの意見をいただきたい。よろしくお願いする。 

  

２ 議長，書記，議事録署名人の選任 

 規約により議長は会長が担当する。本日は会長欠席のため，副会長藤原が代行する。書

記については事務局，議事録署名人に小倉秀和理事，岸本収次理事を指名が指名された。 

 

３ 議事 

 

 新副会長紹介 長谷川良介副会長 

 

 報告事項 

 

（１）平成２４年度事業報告 

 (1)会議・派遣事業関係（市東総務委員長） 

  資料参照 資料について説明 

 (2)競技会関係（立澤競技運営委員長） 

  資料参照 資料について説明 

 

（２）その他 

  特になし 

 

 協議事項 

 

（１）平成２４年度決算（案）（西脇財務部長） 

  説明は事務局より行う。 

資料参照 資料について説明 

  ・監査報告（津嶋監事） 

   ３月２日に監査を実施し，理事長はじめ関係者より細かく報告を受けた。決算報告
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書及び領収書等関係書類を調査した。よく整理されており，正確であることを報告

する。 

  （質問）慶弔費の扱いについて説明をお願いする。（茂原市陸協） 

  （回答）千葉陸上競技協会要覧記載の千葉陸協の見舞・弔慰・海外派遣に関する規程

に従い執行する。（市東総務委員長） 

  特に異議なく原案通り承認された。 

 

（２）平成２５年度行事予定（案）（市東総務委員長） 

  資料参照 資料について説明 

特に異議なく原案通り決定した。 

 

（３）平成２５年度競技会要項（案）について（立澤競技運営委員長） 

  資料参照 資料について説明 

  特に異議なく原案通り決定した。 

 

（４）平成２５年度予算（案）について（西脇財務部長） 

  資料参照 資料について説明 

  特に異議なく原案通り決定した。 

 

（５）その他 

  ・小学生登録費について検討できないか。 

  （回答）事務局で今後検討する。（藤原副会長） 

  ・選手権大会・国体最終予選会の標準記録を検討できないか。 

  （回答）強化委員会との調整が必要である。平成２６年度以降で検討する。 

（立澤競技運営委員長） 

  ・大会参加費を振り込み化できないか。 

  （回答）登録関係は振り込み化した。今後検討する。（事務局） 

  ・クラブ対抗大会を日曜日開催とできないか。 

  （回答）小学生大会との調整が必要である。今後検討する。（立澤競技運営委員長） 

 

４ その他 

 (1)各競技会要項について（立澤競技運営委員長） 

  各団体からの公認競技会要項が提出されている。資料として配付した。 

 

退任副会長挨拶  松本信雄副会長 

 

閉会 午後２時３０分 閉会時３７名 委任状５９名 


